

Déclaration

13 décembre 2023

Solidarité de la Fondation Béati envers les travailleuses et travailleurs du secteur public en grève au Québec

Comme organisation philanthropique dédiée à soutenir les organisations qui luttent contre les inégalités sociales au Québec, Béati souhaite exprimer sa solidarité la plus profonde envers les 570 000 travailleuses et travailleurs du secteur public actuellement en grève à travers le Québec. Ce mouvement historique, porté par le Front commun et d'autres syndicats, regroupe une majorité de femmes (450 000 sur 570 000), soulignant l'importance de ce combat dans la lutte pour l'égalité des genres.

Face à ce qui est l'un des plus grands mouvements de grève depuis des décennies, notre Fondation se positionne fermement contre le désengagement de l'État et ses tactiques de négociations qui contribuent, entre autres, à épuiser les travailleurs et travailleuses ainsi que les mouvements de solidarité envers ces dernier·ère·s. Cette stratégie, qui manque de bonne foi, mine l'essence même de la négociation équitable et respectueuse.

Nous soulignons l'importance cruciale des revendications pour l'amélioration des conditions de travail. Ces revendications touchent des secteurs vitaux tels que la santé, l'éducation et les services sociaux, secteurs majoritairement féminins et historiquement dévalués. Ce combat va au-delà des demandes salariales ; il s'agit d'une lutte pour la reconnaissance et la valorisation du travail essentiel, une lutte intrinsèquement féministe.

Il est particulièrement révoltant de constater que, dans ce contexte, les politiciens s'accordent une augmentation salariale de 30%, tout en offrant seulement 12,7% d'augmentation sur 5 ans aux travailleurs et travailleuses qui forment l'épine dorsale de notre société. Cette inégalité flagrante est inacceptable et doit être rectifiée.

La Fondation Béati appelle à une prise de conscience et à une action immédiate pour répondre équitablement aux besoins de ces professionnel·le·s dévoué·e·s. Leur lutte est emblématique de la quête d'une société plus juste et inclusive. Leur succès est essentiel non seulement pour eux et elles, mais pour l'ensemble de la société québécoise.

En tant qu'organisation engagée dans le bien-être communautaire, nous sommes aux côtés de ces travailleurs et travailleuses courageu·se·x, prêt·e·s à soutenir leur cause et à contribuer à l'avènement d'une société qui reconnaît véritablement la valeur de chacun de ses membres.



Nadia Duguay, (elle/she)
Directrice générale



Tori Hellrung, (elle/she)
Présidente du conseil d'administration